



利府町立利府西中学校 令和5年12月22日 No.13

# 恒 心

学校教育目標：ゆたかに 明るく たくましく



## 2学期終業式が行われました

### 冬休みは17日間・・・健康には十分に注意してください

本日12月22日(金)に、2学期終業式を行いました。  
校長式辞より(抜粋)

81日間という長い2学期も、いよいよ今日が最終日になりました。2学期を振り返ってみると、新人大会・合唱コンクール・十符っ子の日・文化祭など、大きな行事がたくさんあり、西中みんなで、共に力を合わせ、素晴らしいものを創り上げてきました。

これまでの皆さんの姿から、一人一人が、充実した81日間になったのではないかと感じます。そして、先生方が、皆さん一人一人の成長を願い、温かく見守り、励ましてくれたことをうれしく思いました。

さて、毎年12月になると「流行語大賞」が発表されますが、今年の流行語大賞に選ばれたのは何という言葉か知っていますか？

今年は、38年ぶりの日本一を達成した阪神タイガースの流行ワード「アレ(A. R. E.)」という言葉でした。

岡田監督は、選手が「優勝」を意識しすぎないように配慮して、「優勝」という言葉は使わず、「優勝」を「アレ」という言葉にかえて使用していたんだそうです。

私は、毎年、この時期に発表される流行語大賞を楽しみにしているのですが、やはり、これまでで印象に残る「流行語」は、2019年に発表された、「ONE TEAM」という言葉で、大好きな言葉の一つでもあります。

今年のラグビーワールドカップフランス大会で、日本代表チームは、残念ながら決勝トーナメントに進出できませんでしたが、4年前の日本大会では、史上初のベスト8に進出する快挙を成し遂げて、当時、日本中が盛り上がったことを忘れられません。

ラグビー日本チームの歴史を振り返ると、日本チームは、ワールドカップ初出場から28年間でわずか1勝しかあげられなかった弱小チームだったのですが、それが3勝し、4勝をあげ、ベスト8になるまで成長しました。

負けてもお進歩し、成長していると言われている理由は何だと思いますか？

ある本にこんなことが書いてありました。「日本チームの成長を支えているのは「ONE TEAM」をスローガンとするチーム作りにある。仲間として協同意識を強くしていること。もう一つは、基本の定型プレーを驚異的な練習量で徹底している。」とありました。これはスポーツのみならず目標に向うとき、成し遂げたいことがあるときの参考になると思いました。

冬休み中、さまざまな成長のヒントを得るため、本に親しんでみてほしいと思います。そして、2024年1月9日、更なる高みを目指そうと、希望に満ち溢れている皆さんに会うことを楽しみにしています。

最後になりますが、冬休みは交通事故、不注意によるけが等がないよう、かけがえのない大切な命を守る行動を心掛けてください。

式辞の後には、学年や生徒会代表の生徒が2学期の反省と、来年の抱負を述べました。発表してくれたのは、次の4名です。

1年生代表	1年3組	赤間 雫	さん
2年生代表	2年1組	山本 大	さん
3年生代表	3年3組	佐藤 瑛師	さん
生徒会代表	2年1組	鈴木 愛希	さん



4名の生徒の発表は、しっかりと2学期を振り返り、反省を今後の生活に生かそうという思いがうかがえるものでした。素晴らしい発表をしてくれた4名の生徒に心からの拍手を送ります。

明日から冬休み。お子さんを御家庭にお返しする期間です。ぜひ御家庭で十分な休養を取らせてください。

1月9日(火)の始業式には、全員が元気な笑顔で登校できるよう、事故や健康には十分に注意して冬休みを過ごしてほしいと思います。来年もよろしくお祈り申し上げます。

# 1 月 の 予 定

急な変更  
もあります  
ので御了承  
ください。

	1月 祝／元日 閉庁	2火 閉庁	3水 閉庁	4木 閉庁	5金 仕事始め 会議のため部 活動なし	6土
7日	8月 祝／成人の日	9火 3学期始業式 スキー壮行式 あいさつ運動	10水 <b>弁当の日</b> 学校評価会議 私立推薦入試 <b>部活動休業日</b>	11木 実力テスト 私立推薦合格発表 支援学校入試	12金 3年入試用写真撮影 2年キャリアソップ発表会	13土 対県大会
14日 対県大会	15月 あいさつ運動 高専推薦入試	16火	17水	18木 授業研究会(数学) 1-1 以外午前授業 <b>部活動休業日</b>	19金 支援学校合格発表	20土
21日	22月	23火	24水 職員会議 <b>部活動休業日</b>	25木	26金	27土
28日	29月 3年生5時間授業	30火 私立A入試 3年自宅学習 <b>1-3、1-4弁当の日</b>	31水 3年生5時間授業	1月10日(水)は、全学年「弁当の日」となります。1月30日(火)は、1年3組と4組のみ「弁当の日」です。2年生と1年1、2組は、学年学級閉鎖を行った分の振替で給食があります。		

## 2月の予定

1日(木) 私立B入試・3年自宅学習      5日(月) 専門委員会      6日(火) 中央委員会  
 8日(木)～9日(金) 3年生定期テスト4      13日(火) 調査書等作成委員会  
 17日(土)～18日(日) 対県新人大会      19日(月)～20日(火) 1・2年生定期テスト4  
 26日(月) 職員会議      27日(火)～29日(木) 予餞会準備      3月1日(金) 予餞会

## 十符ルームからのお知らせ

- 1 冬季休業中の十符ルームの開室日について  
1月26日(火) 1月5日(金)の2日間開室します。見学は随時受け付けています。
- 2 冬季休業中のスクールカウンセラーによる教育相談会  
1月26日(火) 1月5日(金) 10:00～16:00 於：十符ルーム  
お子さんの気になる点や保護者の皆様の悩み等お気軽にご相談ください。本校スクールカウンセラーの吉田真理子先生が御相談を承ります。  
申込予約 十符ルーム 352-8510 担当：十符ルーム八巻先生・佐々木先生まで

## PTA研修委員会主催講演会を行いました「人生は敗者復活戦」

1月15日に、仙台育英学園高校野球部の須江航監督をお招きして、講演会を実施しました。夏の甲子園で昨年は優勝、今年は準優勝を成し遂げた方の話とあって、生徒たちは真剣に聞き入っていました。

須江監督も、中学生からはエネルギーをもらえます、とおっしゃっており、子供たちだけでなく、私たち教員にとっても大変すばらしい時間になりました。

質疑応答の場面では、多くの生徒が挙手をして質問しましたが、須江監督はそれらの一つ一つに丁寧に答えてくださいました。

最後に3年3組阿部廉さんが温かい御礼の言葉を述べました。

今回の講演会に御尽力いただいた、PTA研修委員の皆様、PTA本部役員の皆様に厚く御礼申し上げます。

